

まちのニュースは、町内の主な出来事をお知らせするページです。

まちのニュース

TOWN NEWS

まちづくりを考える

11/27 札内福祉センター

幕別町手づくりのまち推進委員会が主催する「第37回明るいまちづくり住民大会」が開催され、町民など約1300人が参加しました。

この大会は、住民自らが「明るく、豊かな、住みよい」地域を築くことを目指し、毎年この時期に開催されています。

今年も、北海道工業大の千葉隆弘^{たかひろ}准教授が、地震や豪雪への対策などを中心に「住宅の安心・安全を考える」について講演しました。

講演後は、学校や養護施設などで演奏活動を行なっている「もすねこ」のお一人によるミニ



コンサートが行われました。また、1階ロビーでは、同委員会が花いっぱい運動の一環として毎年行っている「ガーデニング写真展」も同時に開催されました。

図書整備に役立てて

11/13 教育委員会会議室

第18回帯広吹奏楽団チャリティコンサートが、11月9日に開催され、団員の脇坂有佳利さんからコンサートの収益金が寄附されました。脇坂さんは「来場していただいた方と団員の気持ちです。図書整備などに役立ててほしい」と話していました。



夢をあきらめない！

11/19 白人小学校

心に響く道徳教育事業でロケット開発に取り組む植松電機の植松務さんが講演しました。

講演の中で植松さんは「どんなにすごいことも最初はたった一人が始める。夢をあきらめないで」と語りました。西山児童会長は「勇気やエネルギーをもらいました」と話していました。



チームワークで全道へ

11/25 教育委員会

11月30日から釧路市で開催されるバーモンドカップ第23回全日本少年フットサル大会北海道大会に出場する札南WEEDの選手11人が表敬訪問しました。

主将の米村拓夢くんは「全道でも自分たちのプレーをしたい」と決意を語りました。

※全道大会は3位と健闘しました。



誰でも作れるエコバッグ

11/30 百年記念ホール

スワディ講座「かんたん！エコバッグ」が開催されました。

「ザ・本屋さん」の統括マネージャー高橋智信さんを講師に、参加者は、新聞紙や折込みチラシを使って、お買い物にピッタリなバッグを作りました。

少年団相互の交流！

11/30 農業者トレーニングセンター

第25回幕別町スポーツ少年団交流会が開催され、各少年団から約70人の児童が参加しました。交流レクリエーションでは幕別札内スポーツクラブのこがめこがめさんを講師にコーディネーショントレーニング（運動神経を鍛える運動）が行われました。



野鳥とふれあい学ぶ

12/3 白人小学校

NPO法人フェザードフレンドの協力のもと、白人小学校の4年生が11月に作成したバードハウスを校庭や児童玄関前の樹木に設置しました。

設置を終えた堀川侑愛ゆいさんは「シジュウカラがバードハウスに来てくれたらうれしい」と話していました。

消防団 120 年を記念

12/ 5 幕別消防署

明治 27 年の消防組規則によって、消防組（消防団の前身）が発足し、120 年を迎えることを記念した特殊切手「消防団 120 年」が 11 月 25 日に発行されました。

この日は、幕別郵便局の真鍋局長が来署され、記念切手シートの贈呈式が行われました。



道工大でコミバス講演

12/ 5 北海道工業大学

今年 6 月、北海道工業大学と締結した協定により、同大学メディアデザイン学科で「幕別町における公共交通の現状と課題」と題した特別講演が行われ、学生約 70 人が聴講しました。

講師に出向いた岡田副主幹（企画室）は「課題に対し真剣に向き合ってくれて嬉しかった」と話していました。

防災訓練で一夜過ごす

12/ 7 あかしや南近隣センター

冬期間や夜間の災害を想定した防災訓練が、あかしや南 2 公区で行われ、地域住民や町防災担当者など約 20 人が参加しました。

訓練では宿泊体験などが行われ、毛布や照明、非常用暖房など、公区の備品のみを活用して実施。参加者からは「長期間、床の間で寝泊りすることを考えると、とてもつらい」などの感想が語られました。



小学生が農にふれる

12/18 幕別小学校など

農業への理解を深めることなどを目的に幕別町農協と札内農協の両青年部員が講師となり地場産品を説明する「幕別町立学校給食推進事業」が開催されました。

授業の後は、農協青年部と子どもたちが机を並べて、仲良く給食を食べました。

忠類発の新スイーツ！

11/22 アルコ236

忠類特産のユリ根を使ったタルトの試食会がアルコ236で開催されました。

今回で3回目となった試食会では、タルトを考案した帯広農業高校の生徒を始め、ユリ根の生産者や地域の団体などから43人が参加し、新しいスイーツを味わいました。



親子そろって冬支度

11/29 ナウマン象記念館前

冬も温かく過ごせるようにと今年もナウマン象記念館前の親子象に毛糸のマフラーとブランケットがかけられました。

親子そろって冬支度をした微笑ましい姿は、来春まで見ることができます。

税について考える

12/ 4・5・17 忠類中学校ほか

国税庁などが主催する中学生を対象とした「税についての作文」の表彰式が忠類中学校などで行われました。

表彰式では、幕別中学校、札内東中学校、忠類中学校から合計5人の生徒が幕別町長賞を受賞しました。



思いやりの心を育む

12/16 忠類小学校

「人権の花運動」として忠類小学校の児童が春から育ててきた花を描いた「人権の花絵画コンクール作品展」の表彰式が行われ、1年生と3年生の入賞者に賞状が贈られました。

また、この日は人権擁護委員による人権教室も行われ、子どもたちは真剣な眼差しで授業を受けました。